

Nachruf

Wir nehmen Abschied von unserem langjährigen Kuratoriumsmitglied der
Stiftung Kloster Haydau

Günter Görke

Günter Görke war über lange Jahre als Vertreter der Gemeinde Morschen
im Kuratorium tätig. Darüber hinaus engagierte er sich aktiv im Kulturring
des Fördervereins Kloster Haydau.

Wir danken ihm für seine langjährige, sehr erfolgreiche Mitarbeit und
werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau und seiner Familie.

Prof. Dr. Heinz-Walter Große
für den Förderverein

Jürgen Kaufmann
für das Kuratorium

Uwe Alter
für die Stiftung

Kloster Haydau Morschen

Morschen, im Juni 2023